



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CELEBRACION. Cartagena, Colombia, junio 2 (AP). El príncipe Felipe de España, el presidente de Colombia, Belisario Betancur y el primer ministro de España, encabezaban una celebración hoy, con motivo del 450 aniversario de fundación de Cartagena. El príncipe está siendo muy elogiado en esta primera gira oficial que realiza.

Reabren sus puertas los bancos de Argentina

Buenos Aires, junio 2 (Latin-Reuters). Los bancos argentinos reabrieron hoy sus puertas luego de dos días de cierre y comenzaron a entregar la nueva moneda del país a un público confundido.

El nuevo "peso argentino" con un valor de 10,000 de su fuertemente devaluado predecesor, fue formalmente introducido ayer durante un feriado bancario especial para ayudar al cambio de unidad monetaria.

Ahora el dólar se cotiza a 8.1 pesos, contra 81,000 del lunes, y una serie de

ceros fueron eliminados de una plumada en todo, desde los precios de los cigarrillos al déficit presupuestario.

Pero para la mayoría de los argentinos, que se acostumbraron a calcular en términos de millones, los cambios son confusos. Más aún, por cuanto muchas personas aún piensan en términos de los pesos que existían antes de una reforma monetaria realizada en 1969, cuando se eliminaron sólo dos ceros de su valor.

Para ellos, el nuevo pe-

Pasa a la página 13

"Redada" de libaneses hacen tropas israelíes

Beirut, junio 2 (UPI). Israel inició hoy una redada de libaneses para "interrogatorios de rutina" mientras que Líbano tildó la acción de premeditada hostigamiento contra la población civil.

La radio oficial de Beirut dijo que tropas israelíes detuvieron a 38 personas en Sidón, 28 kilómetros al Sur de Beirut, y en la región del lago Karouan, en el valle de Bekaa, con lo que el to-

tal de detenciones ascendió ahora a no menos de 60 en las últimas 48 horas.

Líbano también acusó a Israel de cortar el suministro de agua potable a civiles libaneses en el valle de Bekaa, al oriente del país.

"Estamos deteniendo esta gente por el tiempo más breve posible y por razones de investigación", dijo. "Se trata so-

Pasa a la página 13

Breves Internacionales

Weinberger critica a Dinamarca

Bruselas, junio 2 (UPI). El secretario de Defensa norteamericano Caspar Weinberger criticó hoy al Parlamento danés por no apoyar la decisión de la Organización del Tratado del Atlántico Norte para la instalación de misiles de mediano alcance en Europa Occidental a fines de año.

Un vocero estadounidense dijo: "Weinberger, como se puede imaginar, junto a otros ministros, no está satisfecho con esa actitud".

Rusia lanza nueva sonda espacial

Moscú, junio 2 (AP). La Unión Soviética anunció hoy el lanzamiento de una nueva sonda espacial rumbo al planeta Venus, y dijo que fue disparada desde otro satélite que ya se halla en órbita alrededor de la Tierra.

"El propósito del experimento es continuar las investigaciones sobre la superficie y la atmósfera de Venus, desde la órbita de su satélite artificial", dijo el anuncio.

Pasa a la página 56

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 36)

Reagan presentará nueva propuesta sobre armas

Washington, junio 2 (Latin-Reuters). El presidente Ronald Reagan ratificó hoy su intención de presentar una nueva propuesta en la próxima ronda de conversaciones sobre reducción de armas estratégicas START, con la Unión Soviética, que se celebrarán posiblemente a partir de la próxima semana en Ginebra.

Vascos lanzan bombas de gasolina a policías

Pamplona, España, junio 2 (Latin-Reuters). Separatistas vascos arrojaron bombas de gasolina contra fuerzas policíacas anoche aquí tras una manifestación de protesta contra los crecientes planes de seguridad para el

convulsionado Norte de España, dijo hoy la policía.

La policía disparó balas de plástico para dispersar a unas pocas decenas de manifestantes en el centro de la capital na-

Pasa a la página 17

"Hemos aceptado las recomendaciones del informe Scowcroft (de la Comisión sobre Misiles MX)", dijo Reagan a los periodistas, al referirse a una propuesta para que Washington trate de alcanzar un acuerdo con el propósito de limitar el número de ojivas nucleares en lugar de los arsenales misilísticos de las superpotencias.

Reagan dialogó con los periodistas antes de celebrar una entrevista con el jefe de la delegación estadounidense a las START, Edward Rowny, quien posteriormente declaró que el presidente modificará las instrucciones para las negociaciones de modo de reflejar las recomendaciones Scowcroft.

El vocero de la Casa Blanca, Mort Allin, dijo que las nuevas propuestas estarán listas "ya sea la próxima semana o muy pronto en la próxima sesión de negociaciones", que se iniciará el 8 de junio.

Flexibilidad

Rowny dijo que Reagan le manifestó que debe ser

Pasa a la página 17

Policía italiana arresta 17 terroristas en redada

Roma, junio 2 (AP). La policía detuvo hoy a 17 acusados de pertenecer a/o simpatizar con organizaciones terroristas, en redadas que realizó en esta capital y en Nápoles.

Aunque no especificó cuándo fueron hechos los arrestos, se informó que forman parte de una nueva operación antiterrorista iniciada en los últimos días.

Se indicó que 13 personas fueron detenidas en el Sur de Nápoles, entre ellos sospechosos de pertenecer al grupo "Prima Linea" y a siete que

serían integrantes del "Núcleo Armado Proletario".

Nueve fueron acusados de asociación ilícita en banda armada y de participación en una serie de robos en Nápoles entre 1977 y 1979. Cuatro supuestos simpatizantes fueron acusados de proveer ayuda a grupos terroristas de izquierda.

En esta capital, la policía informó que detuvo a cuatro sospechosos de pertenecer a "Prima Linea" en la cercana Castellì Romani. Sus

Pasa a la página 17



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

INSPECCION. Matucana, junio 2 (AP). Un guardia civil revisa los documentos de pasajeros de los autobuses que circulan por esta localidad, durante la campaña antiterrorista que realizan a gran escala, para derrotar a la subversión peruana.

400 antinucleares ingleses presos

Upper Heyford, Inglaterra, junio 2 (UPI). El movimiento antinuclear británico amaneció hoy con 400 de sus simpatizantes en la cárcel, tras tres días consecutivos de manifestaciones pacíficas que fracasaron en su intento de paralizar la base aérea norteamericana contra la cual manifestaban.

Los aviones norteamericanos, incluso los F-111 para llevar bombas nucleares, siguieron despegando hoy normalmente desde la base de Oxfordshire, 130 kilómetros al noroeste de Londres, y

Pasa a la página 9

Alza de la Bolsa de Nueva York

Nueva York, junio 2 (UPI). La Bolsa neoyorquina avanzó hoy gracias a una carrera tardía y el promedio industrial del Dow Jones subió 9,23 puntos para cerrar a 1.211,44.

La comunidad inversora recibió como agua de mayo la noticia sobre el saneamiento de las ventas en el ramo consumidor. Algunos analistas añadieron que la carrera se debió a que muchos inversores desecharon la esperanza de que la Bolsa vaya a bajar mucho más en un futuro cercano.

Los avances superaron a los retrocesos 1.008 a 383 entre las 1,965 claves

Pasa a la página 21

OTAN reafirma emplazará misiles

Bruselas, junio 2 (UPI). Los ministros de Defensa de la Alianza Atlántica reafirmaron hoy su decisión de emplazar misiles nucleares en Europa a fines de año, pero el comunicado que emitieron contiene una nota seria de desacuerdo: la reserva del Parlamento danés.

El secretario general de la Organización del Tratado del Atlántico Norte, Joseph Luns, describió al Parlamento danés de "boxeador de peso ligero" y el secretario de Defensa de Estados Unidos, Caspar Weinberger, dijo que

esa decisión no afectaba la determinación de la Alianza para emplazar 572 misiles norteamericanos Crucero y Pershing-2 en Europa.

No obstante, la inclusión en el comunicado de la nota danesa, puso un aire de disonancia en el frente unido de la Alianza en el asunto de los misiles, y el órgano oficial del Partido Comunista soviético "Pravda" describió la acción danesa como una en "favor de la paz europea y la cooperación".

El Parlamento danés instó a que se

Pasa a la página 21



PATRULLAJE. Lima, junio 2 (AP). Efectivos de la Guardia Civil vuelven de un patrullaje antiterrorista en las colinas cercanas a esta capital. El gobierno de Perú ha emprendido una intensa campaña contra la

subversión, en la que han sido detenidos unos mil sospechosos de terrorismo, así como numerosos elementos izquierdistas que se han dedicado a realizar actos de sabotaje, destrucción y asesinatos.